



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Giat Non Fisik Program TMMD, Kades Simpar Minta Komitmen Orang Tua Cegah Pernikahan Dini

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.FR.N.CO.ID

Oct 10, 2023 - 17:07



pembangunan nonfisik juga menjadi sasaran penting dalam pelaksanaan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung tahap III Kodim 0706/Temanggung

TEMANGGUNG - Disamping pembangunan fisik, aspek pembangunan nonfisik juga menjadi sasaran penting dalam pelaksanaan program TNI Manunggal

Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung tahap III Kodim 0706/Temanggung Desa Simpar Kecamatan Tretep Kabupaten Temanggung. Selasa (10/10/2023).

Pemateri sekaligus pasi ops Kodim 0706/Temanggung Kapten Chb Muh Habib kepada para pemuda Simpar memberikan materi tentang nilai-nilai cinta Tanah Air, Pancasila dan bela negara.

Pasi Ter menuturkan, " makna wasbang adalah kesadaran dan tindakan warga negara yang diterapkan, karena cinta mereka terhadap Negara Kesatuan Republik Indonesia yang berdasar pada Pancasila dan Undang-Undang Dasar 1945 untuk memastikan kelangsungan hidup bangsa dan negara.

" Penyuluhan wasbang ini dilakukan guna meningkatkan kecintaan terhadap Tanah Air termasuk pengamalan nilai-nilai Pancasila," ungkap Pasiter.



Tidak hanya disitu, " Kami dari Kodim Temanggung juga menghadirkan narasumber dari Polres Temanggung tentang kenakalan remaja, Kementerian Agama tentang pernikahan dini, puskesmas Tretep memberikan sosialisasi penanganan stunting serta bahaya Kebakarang oleh dinas pemadam kebakaran, hal tersebut juga di gelar bersamaan dengan tempat berbeda.

Di ungkapkan oleh kades Simpar Kusworo, " kondisi sosial wilayah Simpar salah satu faktor utama pernikahan dini yang masih tinggi.

Di ceritaka olehnya, " Di akui tau pun tidak di akui di Simpar adalah pernikahan dini masih tinggi, itu butuh beberapa komitmen tidak hanya dari anak maupun orang tua, akan tetapi semua harus mendukung, semua harus meresapi imbas dari pernikahan dini tersebut." ucap kades Simpar Kusworo.

Pihaknya meminta kepada orang tua, "ketika anaknya sudah mau menikah, orang tua punya peran yang sangat penting berkaitan dengan perkawinan dini. ucapnya.

" Paling tidak usia sudah matang sehingga tidak mempengaruhi di angka stunting. Pungkasnya.